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編
集
後後
記

　

暑
中
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

▼
国
政
で
は
、
衆
議
院
選
挙
が
話

題
で
す
が
、
日
本
が
ど
の
よ
う
な

国
の
体
を
成
す
の
か
、そ
の
ビ
ジ
ョ

ン
が
見
え
ま
せ
ん
。
▼
ア
メ
リ
カ

は
、
昨
年
ト
ッ
プ
が
変
わ
る
こ
と

で
、
国
の
方
針
が
変
わ
り
、
そ
の

国
自
体
の
イ
メ
ー
ジ
も
変
わ
っ
て

し
ま
う
姿
を
見
せ
ま
し
た
。
▼
６

月
議
会
で
は
、
南
相
馬
市
は
、「
核

兵
器
廃
絶
平
和
都
市
宣
言
」
を
全

会
一
致
で
決
議
し
ま
し
た
。
▼
オ

バ
マ
大
統
領
は
、
チ
ェ
コ
・
プ
ラ

ハ
演
説
で
、
広
島
・
長
崎
へ
の
原

爆
投
下
を
指
す
「
核
を
使
用
し
た

唯
一
の
保
有
国
と
し
て
の
道
義
的

責
任
」
に
ふ
れ
、「
核
の
な
い
、
平

和
で
安
全
な
世
界
を
米
国
が
追
求

し
て
い
く
こ
と
を
明
確
に
宣
言
す

る
」
と
述
べ
ま
し
た
。
▼
こ
の
発

言
は
、
全
世
界
に
光
を
与
え
希
望

を
抱
か
せ
ま
し
た
。
現
実
は
厳
し

い
が
、「
や
れ
る
か
も
し
れ
な
い
」

「
変
わ
る
か
も
し
れ
な
い
」
と
い
う

期
待
を
心
の
ど
こ
か
に
持
っ
た
の

で
す
。
正
に
「
イ
エ
ス・ウ
ィ・キ
ャ

ン
」
で
す
。
▼
行
政
も
議
会
も
常

に
改
革
が
必
要
で
す
。
そ
ん
な
思

い
で
「
議
会
だ
よ
り
」
を
お
届
け

し
ま
す
。
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　10数年前から、年に数回市議会を傍聴
させて頂いています。議員の方々と執行部
の皆様の緊張感溢れる真剣な討議を見聞し、
分からないことが分かり、見えなかったこ
とが見えてきます。
　議会傍聴は、「政治・経済問題」の苦手な
私にとっては市政や国政の動向・現状把握
など、社会情勢を知る何よりの手段と思っ
ています。
　現在は、家に居てもインターネットで見
る事はできますが、臨場感はありません。
私たちの代表として市政の場に立った議員
の皆様が、どのように民意を議会に反映さ
れているのか、自分の目で、耳で確かめ理
解し、見守るためにも、出来る限り議場に
足を運びたいものと思っています。
　質問時間１人40分の持ち時間は、適当
なのかどうかは分かりませんが「一問一答
方式」になったことで、審議の内容が分か
り易く、議会がより身近に感じられます。
　今回の傍聴では、感情をあらわにした発
言もなく、質問者答弁者共に、言葉を選び、
相互に敬意をはらう落ち着いた議場の雰囲
気に好感が持てました。
　南相馬市議会となって４年目。もっと多
くの市民が議場での傍聴が可能になるよう
に「休日の議会」「夕方からの議会」の実施
を検討して頂きたいと思います。

市議会を傍聴して
（原町区／鎌田孝子さん）

議会
傍聴記

９月の定例会（予定）
●９月９日㈬
　本会議…議案の提出及び説明
●９月14日㈪・15日㈫・16日㈬
　本会議…一般質問
●９月17日㈭
　本会議…議案に対する質疑
●９月18日㈮
　委員会…総務、文教福祉、建設経済
　　　　　常任委員会
●９月25日㈮
　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
●決算特別委員会は10月下旬開催予定です。
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
　●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311
　●市のホームページ
　　http://www.city.minamisoma.lg.jp/

議　員　表　彰
　全国市議会議長会第 85 回定期総会（５月 27 日開催）
において、次の方々が表彰されました。
◇特別表彰（議員 20 年以上）
　郡　俊彦　議員
◇一般表彰・感謝状
　（正副議長４年以上・議員 10 年以上・評議員在職）
　髙野光二　議員
◇一般表彰（議員 10 年以上）
　五賀和雄副議長　西　銑治　議員　湊　清一　議員
　西　一信　議員　坂本恒雄　議員　横山元榮　議員
　平田　武　議員　志賀稔宗　議員　渡部寛一　議員
　小川尚一　議員　白瀬利夫　議員
◇感謝状（評議員在職）
　小林チイ　議長
※ 表彰規程により、合併前の町議会議員の年数は、２
分の１として通算されております。




